

RINGKASAN

ANALISIS RASIO SEBAGAI DASAR PENILAIAN LAPORAN KEUANGAN PADA PT. SARIMAKMUR TUNGGAL MANDIRI MEDAN

OLEH : EKA SUSANTI
NO. STAMBUK : 00 830 0310

Untuk dapat memperoleh gambaran tentang perkembangan finansial suatu perusahaan kita perlu mengadakan interpretasi atau analisis terhadap data finansial dari perusahaan yang bersangkutan, dan data finansial itu akan tercermin di dalam "Laporan Finansial"-nya, yang sangat penting artinya bagi pihak-pihak yang berkepentingan terhadap perusahaan yang bersangkutan meskipun kepentingan mereka masing-masing adalah berbeda. Ukuran yang sering digunakan dalam analisis finansial adalah "rasio" sebagai alat yang dinyatakan dalam "arithmetical terms" yang dapat digunakan untuk menjelaskan hubungan antara dua macam data finansial.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, penulis memilih judul "Analisis Rasio Sebagai Dasar Penilaian Laporan Keuangan pada PT. SariMakmur TunggalMandiri Medan", dengan pertimbangan bahwa perusahaan manufaktur yang menghasilkan kopi ini bersedia membantu penulis dalam memberikan data yang dibutuhkan.

Berdasarkan penelitian pendahuluan penulis tertarik meneliti lebih lanjut apakah perusahaan telah menerapkan analisis rasio sebagai dasar penilaian laporan keuangannya?.

Dalam penelitian yang dilakukan secara deskriptif dan komparatif, penulis melihat bahwa:

- Laporan keuangan yang dihasilkan oleh perusahaan terfokus pada laporan laba-rugi dan neraca, sehingga penyajian laporan penggunaan dan penerimaan dana tidak begitu diperhatikan dan belum adanya tambahan informasi mengenai catatan atas perkembangan produk di pasaran.
- Perusahaan masih belum mampu sepenuhnya menggunakan rasio keuangan dalam menilai laporan keuangannya, sehingga hal ini akan mempengaruhi kinerja perusahaan.

Untuk mengatasi masalah tersebut sebagaimana tujuan dalam penelitian ini, penulis mengadakan evaluasi kiranya laporan keuangan perusahaan perlu ditambahkan laporan atas penggunaan dan penerimaan dana dan tambahan informasi mengenai catatan atas perkembangan produk di pasaran agar perusahaan lebih mudah mengawasi keadaan dana dan perkembangan produk di pasaran serta memperbaiki cara penilaian laporan keuangan dengan menggunakan rasio keuangan untuk menganalisis laporan keuangannya, sehingga penilaian atas perkembangan komponen-komponen pada laporan keuangan akan lebih baik dan juga penanganan terhadap masalah-masalah yang merugikan keadaan keuangan lebih mudah diatasi.

Dari kesefuruhan analisis dan evaluasi yang dilakukan, besar harapan penulis kiranya PT. SariMakmur TunggalMandiri berkenan menerima saran dari penulis agar analisis rasio digunakan sebagai dasar penilaian laporan keuangannya serta sebagai salah satu dasar pengambilan keputusan ekonomi sehingga kinerja perusahaan menjadi lebih baik.

